

## Procès Verbal de la Réunion du 15 Juin 1973

Le mardi neuf cent soixante treize, le quinze Juin à 20 heures 30, le Conseil Municipal s'est réuni à la Mairie, sous la présidence de Monsieur Gérard Brocasot Maire.

Etaient présents : Monsieur Brocasot, Maire, Beljean, Frégié, Barboussac et Barrière, Adjoint. Monsieur Jeammeau, Madame Villeneuve, Messieurs Foucheray, Le Poal, Lourjeau, Dupreuf, Muregaud, Madame Bodet, Messieurs Taron, Chausseé, Fauret, Briffet, Rambaud, Nequin, Roy.

Totalement absents : Monsieur Renaudin Retailleur et Brin ce dernier ayant donné procuration à Monsieur Nequin.

Monsieur Joseph Barrière a rempli les fonctions de Secrétaire.

Après lecture du procès-verbal de la précédente réunion qui est adopté sans observations, Monsieur Beljean donne lecture du procès-verbal de la réunion de la Commission d'Aménagement du 4 Mai 1973 qui a étudié les futurs lotissements communaux et proposé des noms de nouvelles rues. Le Conseil accepte les lotissements de la Melicée à Saint Hilaire : 6 lots, à Turmes : 23 lots de la Chaumière : 3 lots actuellement. Il étudie également les zones de Saint Lazare et de Bellevue. Puis il procède à la désignation des noms de nouvelles rues en acceptant les propositions de la



### Commission à savoir :

- Rue du Maréchal de Lattre de Tassigny (devant le Chixon)
- Rue du Commandant Guillaud (l'extension du Chixon)
- Rue de la Cailletomerie (vers le Pont et le village de la Cailletomerie)
- Avenue de la Gare (de la route de Cholet à la route de Poitiers)
- Rue des officiers (de l'Avenue de la Gare à la Cité des Violettes)
- Rue de la Paggerie (de la rue du Marguillier à l'Avenue de la Gare)
- Place de la Roseraie (Place de l'Ecole et de la nouvelle Perception)

Le Conseil propose que la future Cité HLM soit dénommée :

Cité des Madeleines.